



La mayoría de los grados que se imparten en Zamora pide un cinco para acceder

Las ingenierías de la Escuela Politécnica y Relaciones Laborales y Recursos Humanos por el momento no tienen límite de plazas

Judit Calvo

Tan solo tres de las diez titulaciones que se imparten en las Escuelas Universitarias de la capital requieren una nota concreta para poder acceder a los estudios. Esto implica que para la mayoría de los grados se pida un 5 para poder acceder el próximo curso a los estudios escogidos en la Universidad de Salamanca.

En este sentido, las ingenierías de la Escuela Politécnica admiten todas las solicitudes que les lleguen, por lo que con tener un aprobado es suficiente para cursar cualquiera de los estudios. La misma situación es la que se produce para acceder al grado de Grado en Relaciones Laborales y Recursos Humanos, que también exige un 5 a sus futuros estudiantes.

Un poco más alta es la calificación que se requiere para cursar el grado de Maestro de Educación Primaria (5.024) y en Educación Infantil (5.424). Para ambas titulaciones hay un límite de 80 alumnos por cada especialidad para cursar el primer año de los estudios. Esas notas pueden ir a la baja según salgan nuevos listados de admitidos y se vayan configurando las matrículas.

Algunos de los preinscritos se borran de la carrera en la que están en primer lugar cuando puede acceder a la que quiere, y así la lista va pasando puestos.

Por otro lado, los estudiantes que no hayan formalizado su preinscripción dentro del plazo oficial (10 de junio a 14 de ju-

Los datos



Escuela de Magisterio en el Campus Viriato de la capital. | Foto L.O.Z.

► ESCUELA UNIVERSITARIA DE MAGISTERIO

Grado en Maestro de Educación Primaria. 5.024.

Grado en Maestro en Educación Infantil. 5.424.

► ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR DE ZAMORA

Grado en Arquitectura Técnica. Sin límite de plazas.

Grado en Ingeniería Agroalimentaria. Sin límite de plazas.

Grado en Ingeniería Civil. Sin límite de plazas.

Grado en Ingeniería de Materiales. Sin límite de plazas.

Grado en Ingeniería Informática en Sistemas de Información.

Sin límite de plazas.

Grado en Ingeniería Mecánica. Sin límite de plazas.

► ESCUELA UNIVERSITARIA DE ENFERMERÍA

Grado en Enfermería. 9.038.

► ESCUELA UNIVERSITARIA DE RELACIONES LABORALES

Grado en Relaciones Laborales y Recursos Humanos.

Sin límite de plazas.

lio) podrán ser admitidos y realizar su matrícula únicamente si existen plazas vacantes en la titulación solicitada y no hay estudiantes en lista de espera. De lo contrario, deberán esperar

hasta la finalización del procedimiento. Las solicitudes se dirigirán al Centro en el que se imparta la titulación elegida y serán tramitadas en la secretaría de la Escuela. Para ello deberá

cumplimentar el modelo normalizado disponible en la página web de la institución académica, donde además se actualizan las notas de corte según los listados (www.usal.es).

Enfermería continúa como la más demandada y la que más nota exige

Las notas de corte, que comienzan en su máximo en el primer listado del verano, continúan con una tendencia a la baja a medida que van saliendo los nuevos admitidos. A pesar de eso, la nota que requiere Enfermería no desciende en grandes proporciones, ya que las plazas son limitadas, un total de 55 para todos los aspirantes.

En el último listado la titulación exige a los estudiantes que quieran matricularse tener, como mínimo, un 9,038 de nota media, una de las más altas de la Universidad de Salamanca. Biotecnología continúa en lo más alto, con un 12,591; seguida de Medicina, con 12,286; Odontología, con 11,850; Fisioterapia, 11,250; Enfermería de Salamanca, con 10,152; Farmacia, 9,674; Enfermería de Zamora, con 9,038; Enfermería de Ávila, con un 8,510; Biología, con un 8,464; y Comunicación Audiovisual, 8,390.

La Universidad de Salamanca había recibido un total de 53.235 solicitudes de entre las 127.305 efectuadas en las universidades públicas de la región, colocándola como la favorita en primera opción en los estudios universitarios.

Respecto a las titulaciones más demandadas las estadísticas situaron a Medicina, con 5.267 solicitudes; Psicología, con 3.077; Enfermería de Salamanca, con 2.836; Fisioterapia, con 2.323; Criminología, con 2.099; Farmacia, con 1.874; Biología, con 1.763; Enfermería (Ávila), con 1.641 y Enfermería (Zamora), con 1.637.